

Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind Montag, den 27. April 1959, um 18.15 Uhr zu einer ausserordentlichen Session zusammengetreten (16. Tagung der 35. Legislaturperiode).

In den Nationalrat ist neu eingetreten:

Herr Paul Bruggmann, Sekretär, von Degersheim, in Chur, an Stelle des verstorbenen Herrn Rudolf Toggenburg.

4462

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 3. April 1959)

Der Bundesrat hat an Stelle des verstorbenen Herrn Fritz Wullschleger Herrn Hans Wullschleger als Honorarkonsul von Finnland in Lugano, mit Amtsbefugnis über den Kanton Tessin, das Exequatur erteilt.

Dem Kanton Graubünden wurde an die Kosten des Ausbaues der Wasserversorgung in der Gemeinde Sta. Maria im Münstertal ein Bundesbeitrag bewilligt.

(Vom 7. April 1959)

S. Exz. Herr Salvador Augusto Toriello Savaria hat dem Bundesrat sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher und bevollmächtigter Minister von Guatemala bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

Bundesversammlung

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1959
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	18
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	30.04.1959
Date	
Data	
Seite	1176-1176
Page	
Pagina	
Ref. No	10 040 567

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.